

LE GRAND NANCY ET L'ADUAN AU SALON MAPIC À CANNES

Conférence de presse le 13 novembre 2015

Le Grand Nancy et l'Aduan seront présents au Marché international des Professionnels de l'Immobilier Commercial (Mapic), qui se déroulera au Palais des Festivals de Cannes du 18 au 20 novembre 2015. Ce salon sera l'occasion de présenter les perspectives de développement dans l'agglomération nancéienne et ses opportunités d'implantation.

Pour vous en parler, Laurent HÉNART, Vice-président du Grand Nancy délégué à l'attractivité et au rayonnement du territoire et à l'accueil des entreprises, Maire de Nancy, et Jean-François HUSSON, président de l'Aduan, Vice-président du Grand Nancy délégué à l'économie, ont le plaisir de vous convier à une conférence de presse

le vendredi 13 novembre 2015 à 14h

à l'Hôtel de Ville de Nancy

Salon du rez-de-chaussée

Rendez-vous incontournable des décideurs de l'immobilier du commerce et de la distribution, le Mapic permet aux métropoles de valoriser leur image et de présenter leurs offres pour l'accueil d'activités commerciales. Il permet également aux collectivités d'échanger avec les quelques 8 300 visiteurs annoncés et 2 400 développeurs d'enseignes.

Le Pôle Métropolitain Européen du Sillon Lorrain et ses quatre agglomérations, Portes de France-Thionville, Metz Métropole, le Grand Nancy, et la Communauté d'Agglomération d'Epinal, seront donc présents pour promouvoir un territoire au potentiel fort et aux nombreux atouts adaptés à la demande des investisseurs. Au cœur de l'Europe, à proximité des marchés luxembourgeois, belges et allemands, et à 1h30 de Paris en TGV, il offre en effet des opportunités foncières et immobilières diversifiées à des prix attractifs.

CONTACTS PRESSE :

Élise FRISONI : 03 83 91 84 25 / 06 21 90 53 00 – elise.frisoni@grand-nancy.org

Priscilla PIERRRE : 03 83 17 42 26 / 06 12 06 08 89 - ppierre@aduan.fr